

# LA LETTRE

## Néovacs réunit 2,25 M Euros supplémentaires

La Lettre Capital Finance n° 1013 | 11 Avril 2011 | page 3

En private equity, on aurait appelé cela un tour interne. Cotée sur Alternext depuis l'an dernier, Néovacs vient d'augmenter son capital de 2,25 M Euros, en sollicitant trois de ses actionnaires historiques : Truffle Capital (1 M Euros), DebiolInnovation SA - filiale du groupe suisse Debiopharm (1 M Euros également) - et OTC AM (0,25 M Euros). Ne pouvant investir dans des sociétés cotées, l'autre actionnaire de référence, Novartis Venture Fund, n'a pas pu suivre. Les actionnaires se sont accordés sur un prix de 4 Euros par action, certes en dessous de la valeur initiale (4,80 Euros), mais nettement au-dessus du cours du moment. « *Nous avons le sentiment que le cours ne reflétait pas la réelle valeur de la société* », explique Guy-Charles Fanneau de la Horie, dg de Néovacs. Cette enveloppe s'ajoute aux quelque 40 M Euros engrangés depuis la création, en 1993 - dont 10 M Euros à l'IPO. Son parcours boursier a certes un peu souffert (cf. n° 981), mais il devrait être conforté par l'annonce, vendredi dernier, de la conclusion des études de phase I-II pour l'IFN(alpha)-Kinoïde, développé dans le traitement du lupus. Sortes de vaccins thérapeutiques, ses kinoïdes permettent la neutralisation des cytokines surexprimées, en induisant la production d'anticorps polyclonaux par le propre système immunitaire des patients. Ils s'appliquent également à des pathologies comme la maladie de Crohn ou la polyarthrite rhumatoïde, deux affections pour lesquelles Néovacs dispose de candidats-médicaments en phase II.

**Truffle Capital** : Philippe Pouletty - **DebiolInnovation** : Kim Bill - **OTC Asset Management** : Michel Gomart - **Conseil juridique société** : HBC Avocats (Jean-LucElhoueiss)

Écrit par J.R.